

## Vecinos de Cachagua contarán con complejo deportivo de primer nivel

Un *complejo deportivo* de primer nivel será la obra que se comenzará a construir el mes de agosto en la hermosa localidad costera de **Cachagua**, comuna de **Zapallar**. Se trata de un recinto *polideportivo* que contará con cancha de fútbol, pista atlética, piscina temperada, gimnasio con máquinas, cancha de tenis, muro de escalada, cancha de paddle, camarines, todo de primera calidad.



### Anuncio Patrocinado

El costo del *recinto deportivo* bordea los 3.200 millones de pesos, y se encuentra en etapa de adjudicación y la empresa que gane la licitación contará con 18 meses plazo para tener terminada la obra. El proyecto presentado por la **Municipalidad de Zapallar**, está pensado para los 1200 alumnos de los colegios y los más de mil adultos mayores que habitan la comuna.

“Estamos súper felices como comunidad, por todo lo que significa este proyecto. Lo buscamos hace mucho tiempo, tuvimos muchas trabas y ahora podremos hacer muchas cosas, como campeonatos regionales y eventos de gran nivel”

Vecinos de Cachagua contarán con complejo deportivo de primer nivel



**WAM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

**Conversemos por WhatsApp**

Explicó el presidente del **Club de fútbol Caupolicán** de Cachagua, **Rodrigo Maturana**.



Para ejecutar dicho proyecto hubo que realizar una consulta con la comunidad, la cual estuvo de acuerdo y entendieron la importancia que aportaría a la calidad de vida de los vecinos. *"Esto viene a ser un aporte en todo sentido, y como club estamos entusiasmados porque nos da una impronta como comuna a nivel deportivo"*, explicó **Maturana**.

y tú, ¿qué opinas?